



Oda a la palma a través de un lente fotográfico

El trabajo fotográfico realizado por Indupalma para proyectar una nueva visión de la palma y de esas realidades "mágicas" que se viven en torno a sus comunidades, es bellamente recreado por el lente del fotógrafo alemán Stephan M. Riedel, contratado por esta empresa.

Indupalma decidió hacerle un homenaje gráfico a la actividad palmera y entregó una muestra representativa a Fedepalma, a entidades públicas y a empresas del país, en aras de que se multiplique la posibilidad de ver esta exposición única, en forma permanente.

Riedel llegó a Colombia a comienzos de los años sesenta y sintió el flechazo llamado "amor a primera vista" por el país; afecto que fue aumentando con el paso del tiempo, al continuar su travesía por medio mundo, mochila al hombro, durante sie-

te años, y luego surcar el mar Caribe en su velero por otros tantos años.

Lo que más inspira al fotógrafo y lo apasiona en su labor artística, es la gente y los paisajes de Colombia. Ha ejercido su arte como fotógrafo independiente y mezclado esta profesión con la de psicólogo, al ser autor de la Guía de Bogotá y suministrar imágenes a la entonces Corporación Nacional de Turismo.

Más adelante se dedicó a recorrer buena parte del territorio nacional, para captar su esencia, "esa

► Viene página anterior. - **Operaciones en la Bolsa Nacional Agropecuaria dinamizan mercado** -

senta el rubro más importante de las operaciones de registro en la BNA, constituyendo el 3,5% de sus operaciones, aunque esto sólo comprende el 15% de las transacciones del sector palmero.

En 2008, en operaciones de Forward, es decir, de producto físico, en aceite crudo de palma, vía titularización, la Bolsa espera alcanzar los \$30 mil millones, lo cual, a juicio del presidente de la Bolsa, significa un crecimiento importante respecto a lo transado el año pasado y un cambio dramático respecto a lo sucedido en 2006.

Hay otros crecimientos destacados, por ejemplo, el de las operaciones de Repo (operaciones de venta con pacto de recompra) sobre los Certifi-

cados de Depósito de Mercancías (CDM) de aceite crudo de palma; el año pasado se hicieron operaciones por cerca de \$2.500 millones y este año se espera superar los \$5.000 millones.

¿A dónde va la Bolsa y las titularizaciones del sector palmero?

Aunque ya existen titularizaciones en la Bolsa por parte del sector palmero, Botero Ramírez afirmó que hay que ser más agresivos en el tema. "Estamos trabajando para ofrecerle al comisionista flujos durante los primeros tres años, que es cuando la palma no produce", expresó. Una vez solucionado el problema, Botero añadió que el gremio palmero tendrá más acceso al mercado de capitales. ☺



jo, su persistencia y su entrega; son instantes captados a través de un lente fotográfico en el cual se combina el manejo de la luz, el producto de semanas de paciente espera e incluso de sigilosas persecuciones, hasta llegar a confluír en el momento preciso en el cual queda registrada, para la posteridad, una imagen capturada entre el universo y el infinito...

Este trabajo representa una bella muestra de la vida palmera para los palmeros, en este caso, pero también para el país y para el mundo, sobre una actividad que ha demostrado sus bondades tanto en la parte ambiental, como social y económica, en cada una de las regiones en las cuales se desarrolla. ☯



maravillosa materia prima que sólo se da por esta parte del mundo", dice. Cabe anotar que ha ganado varios premios de fotografía y participado en múltiples exposiciones.

Los títulos de las fotografías, enmarcada cada una a mano, que conforman esta exposición, tales como "Precisión", "Un equipo" (refiriéndose al hombre y el búfalo), "Equilibrio", "Vida nueva", "Tres mundos", "El vigilante", "Hoja de luz", "Saludo desde la prehistoria", "Alzando el vuelo", "Como Pedro por su casa", "Madre e hijo", "Texturas", "Ornamentos" e "Historias del amanecer", entre muchos otros, dan cuenta de la poesía que encierra cada retazo de vida lograda alrededor de la palma, la felicidad de la gente, cómo viven su traba-

Indupalma, un gran paso hacia adelante

Con nuevos frentes empresariales crecemos y dirigimos ahora nuestra misión, a impulsar, asesorar, promover y apertar nuevos cultivos de palma de aceite dentro y fuera de Colombia, como un negocio promisorio que genera riqueza. Nuestra nueva imagen lo expresa:

INDUSTRIAL AGRARIA LA PALMA
Calle 67 No. 7-94 Piso 8 Tel: (571) 347 0810 - Bogotá, D.C. - Colombia
E-mail: mercadeo@indupalma.com - www.indupalma.com

Negocios en la palma de su mano

Diseño y estructuración de negocios social empresarial.
Operación administrativa y logística.
Asistencia técnica agronómica e industrial.
Consultoría de la producción.
Planificación y análisis estratégico.
Fijación de esquemas de responsabilidad agroindustriales.
Banco de tierras y proyectos.

Piso 8
Calle 67 No. 7-94
Bogotá, D.C.
050000